



SPITAL NETZ BERN

MEDIENMITTEILUNG

Bern, 21.05.2015/mk

Münsingen: Infoanlass Geburtsschmerz

Eine schmerzfreie Geburt erleben nur die wenigsten Frauen. Wer jedoch über die verschiedenen Möglichkeiten der Schmerzlinderung Bescheid weiss, kann in den entscheidenden Phasen der Geburt bewusster mitentscheiden. Was man gegen den Geburtsschmerz tun kann, das erfahren Interessierte am 27. Mai im Spital Münsingen.

Eine Geburt ist ein prägendes Erlebnis im Leben einer Frau. Informationen über die Geburt und den damit verbundenen Geburtsschmerz können helfen, sich auf das Ereignis einzustellen und sich nicht von den Schmerzen überwältigen zu lassen. Anästhesiologin Dr. Andrea Melber, Leitende Ärztin, und Gynäkologin und Geburtshelferin Dr. Aglaia Schumacher Tobler, Belegärztin am Spitals Münsingen, informieren am Mittwochabend, 27. Mai, um 19 Uhr in der Cafeteria des Spitals Münsingen (Krankenhausweg) über therapeutische Möglichkeiten zum Geburtsschmerz. Sie beantworten während des Vortrags und im persönlichen Gespräch beim anschliessenden Apéro Fragen aus dem Publikum. Der Eintritt ist frei und eine Anmeldung nicht nötig.